

Ratsmitglied van Deel:

Bis zum Jahr 2013 soll die Regionalbahnlinie 23 zwischen Euskirchen und Bonn ausgebaut werden. In Rheinbach hat bereits eine Informationsveranstaltung zu diesem Thema stattgefunden. Bedingt durch den Ausbau wird es massive Beeinträchtigungen geben. Was unternimmt die Verwaltung, um die Verkehrsverbindungen nach Bonn und in die nähere Umgebung während der Bauphase sicherzustellen und wie sieht die neue Vertaktung nach Fertigstellung des Ausbaus mit Anbindung des örtlichen öffentlichen Nahverkehrs aus?

Antwort der Verwaltung:

Die Stadtverwaltung hat ebenfalls an der Informationsveranstaltung über den Ausbau der Regionalbahnstrecke teilgenommen und steht selbst mit der Bahn auch in Bezug auf die Umsetzung der nördlichen Stadterweiterung und der Modernisierung des Bahnhofes in Kontakt. Darüber hinaus nimmt die Verwaltung gerne die Anregungen auf, die Anbindung und Vertaktung mit der Bahn und den Trägern des öffentlichen Nahverkehrs anzusprechen. Die Verwaltung hat ein großes Interesse daran, dass der öffentliche Nahverkehr ohne große Einschränkungen während und nach der Ausbauzeit für die Bürgerinnen und Bürger gewährleistet ist.